

La jeune garde du barreau

Ils ont moins de 45 ans et plaideront les plus grandes affaires de 2015. "L'Obs" les a réunis dans la grande bibliothèque de l'ordre des avocats de Paris

VINCENT MONNIER ET MATHIEU DELAHOUSSE - FRÉDÉRIC STUCIN/PASCO

L'adroit

Christophe Ingrain, 44 ans, représente Stéphane Courbit dans l'affaire Bettencourt et plusieurs personnalités de l'UMP. Il fut à l'Élysée l'un des conseillers justice de Nicolas Sarkozy.

Le précoce

A 31 ans, **Antoine Vey** dirige le bureau parisien du ténor du barreau, M^e Eric Dupond-Moretti, ouvert en novembre 2013. Il est aussi le créateur de la Nuit de l'Eloquence.

Le pugnace

Yassine Bouzrou, 35 ans, sera au cœur de plusieurs gros procès en 2015. Il défendra plusieurs familles de victimes du crash Rio-Paris, le « proxénète » dans l'affaire Zahia en appel, et le couple de dépeceurs chinois.

La nouvelle

Elise Arfi, 38 ans, vient d'entrer dans l'affaire Bygmalion mais elle est aussi l'avocate du sulfureux Ziad Takieddine.

La fortiche

Spécialiste de la défense des policiers (affaire Neyret, vol de cocaïne au « 36 »), **Anne-Laure Compoint**, 37 ans, sera à l'œuvre dans le procès du règlement de comptes entre bandes à Orly.

L'héritier

Disciple de feu Olivier Metzner, **Nicolas Huc-Morel**, 40 ans, défend les intérêts de Françoise Meyers dans le dossier Bettencourt. Il sera aussi au procès Thales qui débute en mars à Paris.

L'assuré

Antonin Lévy, 34 ans, est l'avocat de l'UMP, notamment dans Bygmalion. Dans le procès de la catastrophe ferroviaire de Brétigny, il représentera Réseaux ferrés de France.

Le redoutable

Après la télé-réalité, **Jérémy Assous**, 37 ans, vient de défendre « le Canard enchaîné », la famille de Bertrand Nzohabonayo et s'apprête à attaquer les sociétés d'autoroutes.

L'engagée

Marie Dosé, 40 ans, défend des familles de l'attentat de Karachi. Elle travaille aussi sur le dossier Boulou, dont le délai de prescription expire à la fin de l'année.

L'installé

Emmanuel Marsigny, 43 ans, bataille pour la SNCF dans la catastrophe de Brétigny ou encore dans le dossier Balkany pour Jean-Pierre Aubry. Il défend également le fils du président de Guinée équatoriale.

La créative

Clarisse Serre, 44 ans, défend plusieurs figures du banditisme. Elle conseille aussi les réalisateurs de la série « Engrenages » sur Canal+.

L'impavide

Présent dans les dossiers de l'OM, du viol du « 36 » et des « achats de voix » à Corbeil-Essonnes, **Sébastien Schapira**, 42 ans, défendra Patricia Cahuzac en septembre.